

RUSTY PACEMAKER

RUINS

Der 40-jährige Österreicher mit dem zur mäandernden Heavy-Metalmusik passenden Künstlernamen veröffentlicht seine zweite Soloscheibe. Außer den Drums (Franz Löchinger) hat Autodidakt Rusty Pacemaker alle Instrumente selbst eingespielt. Eine Lady K unterstützt Rusty ab und an bei seinem monoton-melancholischen Gesang, der sich über hart-riffende Metal-Gitarrenwände und auch akustisch reduzierte Parts legt. Zarte Songintroduktionen wechseln mit donnernden, düsteren Heavy-Parts ab. Eine bewährte Genremixtur, die es allerdings bei den vielen Hochkarättern in diesem Bereich schwer haben dürfte.

(Solanum, 2015, 10/53:28)

rg